

BAB I

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

1.1 Latar Belakang Perusahaan/Industri

Sejalan dengan terus berkembang dan bergulirnya roda pembangunan diseluruh Provinsi di Indonesia dimana Provinsi Riau merupakan salah satunya, maka kosekuensi logisnya adalah partisipasi dan peran aktif semua pihak dalam ikut mensukseskan pembangunan. Provinsi Riau secara geografis letaknya sangat strategis perbatasannya dengan beberapa negara tetangga dan berdiri dari area daratan dan kepulauan.

Posisi ini menuntut tersedianya sarana dan prasarana yang memadai untuk melayani seluruh aspek kebutuhan masyarakat. Aspek – aspek ekonomi, sosial, politik, pertahanan dan keamanan tidak terlepas dari penyediaan sarana dan prasarana fisik (Infrastruktur) yang tentunya memerlukan *Mapping* (Pemetaan), perencanaan serta pengawasan dan pelaksanaan yang baik dan sesuai dengan tuntutan pembangunan baik dari segi teknis maupun nonteknis.

Untuk mencapai hasil pembangunan yang maksimal, kegiatan pembangunan yang di laksanakan harus melibatkan semua pihak, baik dari pihak pemerintah sendiri maupun pihak- pihak swasta yang dapat berpartisipasi secara profesional dibidangnya masing- masing.

PT.Rajawali Sakti Prima pada awalnya didirikan dengan nama “PT.Jasa Prima Utama” berdasarkan akta No.113 tanggal 27 agustus 1992 oleh Ismail, SH.wakil notaris sementara di Dumai. Anggaran dasar “Perusahaan” telah mengalami perubahan dan perubahan terakhir berdasarkan akta Nomor 17 oleh Iswandi,SH.,M.Kn notaris di kota Dumai pada tanggal 30 November 2019.Tentang perubahan susunan direksi,Pengalihan saham serta perubahan maksud dan tujuan perusahaan. Akta perubahan telah mendapat pengesahan dari Kementrian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia pada tanggal

06 Desember 2019 dengan nomor AHU-0102026.AH.01.02.Tahun 2019.

Maksud dan Tujuan pendiri perusahaan sesuai akta Notaris No.17 tanggal 30 November 2019 sesuai dengan pasal 3 (1) adalah berusaha dalam bidang industri pengolahan, konstruksi, perdagangan besar dan eceran, reparasi dan perawatan mobil, pengangkutan dan pergudangan, real estat, aktivitas penyewaan dan sewa guna tanpa hak opsi, ketenagakerjaan, agen perjalanan dan penunjang usaha lainnya. PT. Rajawali Sakti Prima berdomisili di Jl.Raja Ali Haji RT.23 Kecamatan Dumai Barat, Kota Dumai.

1.2 Tujuan Proyek

Pemerintahan Provinsi Riau dalam rangka merealisasikan proses pembangunan daerah untuk kepentingan masyarakat ialah dengan diwujudkan pemenuhan prasarana pendukung transportasi darat. Aplikasi dari pembangunan prasarana transportasi tersebut terdiri dari pemeliharaan jalan, peningkatan fungsi dan kapasitas prasarana yang telah ada.

Adapun tujuan utama proyek peningkatan jalan Gajah Mada menuju Kecamatan pinggir adalah sebagai berikut:

1. Untuk mempermudah akses jalan Gajah mada menuju kecamatan pinggir
2. Terciptanya jaringan jalan yang kapasitasnya sesuai dengan kebutuhan serta mempunyai nilai struktur yang baik, terpadu dan berkelanjutan.
3. Terwujudnya hasil penanganan jalan yang berkualitas sesuai dengan spesifikasi, dengan sasaran tersedianya perencanaan teknis penanganan jalan yang sesuai dengan aspek teknis dan lingkungan.
4. Untuk penguatan infrastruktur terutama dalam mengembangkan ekonomi daerah, sehingga masyarakat disekitar daerah Tasik Serai sampai Kecamatan pinggir memperoleh kemudahan akses menjual hasil bumi mereka.
5. Dapat memperlancar arus komunikasi dan informasi antar daerah.

1.3 Struktur Organisasi Perusahaan

Perkembangan sebuah perusahaan tidak terlepas dari adanya struktur organisasi didalam perusahaan tersebut. Sebuah perusahaan yang meremehkan pembentukan struktur organisasi perusahaan, akan sulit untuk berkembang dalam jangka panjang. Struktur organisasi memiliki peran yang sangat penting karna menjadi dasar berdiri dan berkembangnya sebuah usaha. Hal ini akan membuat perusahaan berjalan dengan baik dan memiliki kinerja yang optimal. Dengan demikian perusahaan dapat memberikan hasil dan keuntungan bagi pemilik serta karyawan yang bekerja.

Struktur organisasi adalah suatu susunan dan hubungan antara tiap bagian serta posisi yang ada pada suatu organisasi atau perusahaan dalam menjalankan kegiatan oprasional untuk mencapai tujuan yang ditargetkan.struktur organisasi menggambarkan dengan jelas pemisah kegiatan pekerjaan antara yang satu dengan yang lain dan bagaimana hubungan aktivitas dan fungsi dibatasi.

STRUKTUR ORGANISASI PROYEK



Gambar 1. 1 Struktur Organisasi Proyek,PT RAJAWALI SAKI PRIMA2022
Sumber :Junaidi, 2022

1.4 Ruang Lingkup

PT.Rajawali Sakti Prima merupakan perusahaan swasta yang memberikan jasa konstruksi berupa pelaksana. PT.Rajawali Sakti Prima yang telah memberikan kontribusi besar dalam menjaga kesinambungan eksistensi perusahaan dalam 5 tahun terakhir. Kontribusi yang dimaksud adalah kepercayaan yang diberikan baik oleh pemerintah pusat (Departemen Teknis) dan Pemerintah Daerah melalui dinas-dinas terkait kepada PT.Rajawali Sakti Prima untuk menerapkan kegiatan atau program yang memiliki signifikansi dengan jasa konstruksi yang disediakan oleh perusahaan ini.